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南風時：着陸 ２月１日～３月１１日の間 ７日間程度
２月２,３日・・・実際に飛びました

国土交通省が進める羽田空港の実機飛行によ
る新飛行経路についての確認（実機飛行確認）
が実施されています。さっそく２月２日に目黒
区の上空を実機が飛んだという情報が入りまし
た。ご覧になった方もいらっしゃいますでしょ
うか。実際に中目黒駅上空を飛んだ動画をブロ
グにも公開しました。右下のＱＲコード、また
は検索にて「芋川ゆうき」と検索するとわたし
のブログがあります。そのブログ記事内で動画
を公開しています、ぜひご覧いただきまして、
ご意見をいただければと思います。

日本共産党 目黒区議会議員
４月区⾧選！区民を守れ！

渋谷区、目黒区、港区
品川区、大田区

低空飛行がＳＮＳ上で拡散！
インターネットのＳＮＳ（ソーシャルネット

ワーキングサービス）では多数の低空飛行の動画
が拡散されています。大井町のあるデパートから
撮影された動画では、機体の腹がはっきりと見え、
その機体までの近さには驚きます。

増便は新飛行ルートではなく
現行ルートによる別な手段もある
目黒区は区民の命、生活を守れ
そもそも羽田空港の増便のために新ルートが提

案されていますが、専門家は現行ルートでも新
ルート以上に増便をす
ることができると指摘
しています。さらに、
強硬的に行われている
新飛行ルートによる増
便は区民の声、住民の
声を丁寧に聞いている
とは思えません。
目黒区、区長は区民

の先頭に立ち、丁寧に
区民の話を聞くととも
に区民の命、生活を守
るために行動するべき
です。羽田空港新ルー
トによる低空飛行、反
対を！！

さらに、システム改修ページの下には「公開する
データを準備中です」となってしまっています。
情報は開示するべきです。

実際の
騒音計測を確認しようとしたが
国土交通省はホームページの中で騒音計測を確

認できるホームページとして、東京航空局のホー
ムページを紹介しています。ですが、実際２月２
日の着陸時の騒音レベルを確認しようとしたとこ
ろ、東京航空局のホームページは「システム改
修」になってしまいました。大型メンテナンスは
もともと３月２～２４日だとしていたが、今回の
実機飛行確認の期間になってのシステム改修。



まだまだわたしも解ってない・・

ジェンダー・・・ある社会において、生物学的男性ないし女性にとってふさわしい
と考えられている役割・思考・行動・表象全般を指す。男性にとっては男らしさであ
り、女性にとっては女らしさである。（Wikipediaより抜粋）
１９８２年生まれのわたしの小さいころは、まだ世間的にもジェンダーを考えることがなかった。
今、思い出されるのは、小学生、中学生と同級生だったＨ君のこと。Ｈ君は男の子だが女の子と遊ん
でいることが多かった。そして、少数のクラスの男の子からは女の子ばかりと遊んでいるＨ君のこと
を「気持ちわるい」と評していた。わたしは、人のことを評することができない「良い人」でありた
い性格だったことと、とくにＨ君との関わりがなかったので周りの言うことを否定も肯定もしなかっ
た。ただ、わたしも姉がおり、小さいころから「ぬいぐるみ」が好きで（肌ざわりが良いものが好き
でした。）集めていた。お気に入りのぬいぐるみが破けると「縫って直す」作業も嫌でなく。今でも
「直す」ことが好きである。ゆえに、直す手段である裁縫も嫌ではなく、娘の保育園の「名前つけ」
やキャラクターの手作りキットの商品を買って娘と作ったりもする。ある時、そんなわたしを「女ら
しい」と評した人がいた。もちろん嫌味ではない。特に嫌な気持ちではなかったが一緒にいた友人が
「『女らしい、男らしい』ということ自体が、ジェンダー平等の視点に立ったことでは

■第１回定例会

手順：目黒区５階、区議会事務局にて用紙記入し、６階傍聴席に移動

※代表質問 ２月１８・１９日（火、水）１３時～

４番目のため、18日の最後か１９日の最初の可能性、岩崎幹事長

※一般質問 ２０・２１日（木・金）１３時～

※時間目安：おそらく２０日：斉藤区議（４番目）

ないんだよ」と言い、わたしはハッと気づかされた。
目黒区においては２０１８年度第４回定例会にお
いて「同性パートナーシップ制度を求める陳情」が
自民党・都民ファなどが反対をして不採択になって
いる。目黒区においても多様性、同性パートナーの
人権を確立していきたい。


